

Aragón-Info, miércoles 16 de mayo del 2.001

### Espectacular inauguración de las Jornadas de Radio Topo

Con cierto retraso sobre el horario previsto, las principales “estrellas” de Radio Topo llegaron en bicicleta a la escalinata del Paraninfo de la Universidad, en la que se había extendido la correspondiente alfombra roja. El despliegue de la prensa y de los guardaespaldas estaba preparado, aunque entonces la megafonía se empeñó en dar problemas. Las “estrellas”, convenientemente vestidas de gala para la ocasión, hubieron de improvisar un discurso sobre la manipulación de la información y la libertad de expresión, ante los flashes de la prensa y la mirada atenta del personal de seguridad de Radio Topo. Mientras, técnicas y técnicos se afanaban con el generador eléctrico, que finalmente reaccionó ante la magnitud del evento. Al final se pudo escuchar la grabación de la música y el texto preparados para la ocasión. Nuestra estrella femenina se arrancó incluso con una canción, mientras algunas revistas y periódicos eran destruidos.

La presentación duró entre 25 y 30 minutos y fue seguida por el público que pasaba por la plaza Paraíso con asombro y expectación. Durante el acto, se repartieron octavillas con la programación de las jornadas y ganchitos, pues la precariedad económica de nuestra emisora no permite dispendios más altos a la hora de preparar un vino español más adecuado para la ocasión.

Recordamos los actos previstos en el marco de las Jornadas para los próximos días:

Jueves 17 de mayo, a las 19’30 horas.  
¿Contrainformación? Presentación del programa Aragón-Info.  
En la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza.

Viernes 18 de mayo, a las 19 horas.  
Taller sobre la manipulación en los medios de comunicación.  
En la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza.

Viernes 18 de mayo, a las 21 horas.  
Concierto:  
La Orden Nihilista.  
Criatura.  
En el Centro Social Libertario.  
500 pesetas.

Martes 22 de mayo, sobre las 18’30 horas.  
Emisión pirata.  
Programa en directo desde la acampada de la Coordinadora de Afectad@s  
por Grandes Embalses y Trasvases en la pza. Aragón.

Miércoles 23 de mayo, a las 20 horas.  
Las mujeres y los medios de comunicación.  
En el Centro Social Libertario.

Jueves 24 de mayo, a las 19’30 horas.  
Si escuchas Radio Topo... ¡ven y opina!  
En la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza.

Viernes 25 de mayo, a las 19 horas.  
Música comercial, anticomercial y apropiación de la cultura de masas.  
En la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza.

Viernes 25 de mayo, a las 22 horas.  
Todos los estilos, todas las músicas.  
L@s pinchadiscos del sound anti-system.  
En la sala Arrebato.

Directorio.  
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (San Vicente de Paúl,  
26, 2ª. Planta).  
Centro Social Libertario (Coso, 186, bajos).  
Sala Arrebato (Palafox, 28, bajos).

Emisiones especiales en horas Topas, los sábados 19 y 26 de mayo, a



RECUERDA: TANTO SI TE SALE A PAGAR, COMO SI TE DEVUELVEN O INCLUSO SIN OBLIGACION DE DECLARAR, PUEDES HACER OBJECION AL GASTO MILITAR.

La renta sólo representa el 20% de los impuestos obtenidos por el Estado. El resto se cobra a través de productos y actividades diversas.

Al final todos pagamos impuestos y contribuimos con ello al militarismo.

Expresa tu rechazo.

Proyectos colectivos y solidarios

Junto a los proyectos de la Asamblea de Objeción Fiscal Estatal (Escuelas Objektoras y Comunidades de Paz) en la que nos integramos te proponemos un par de proyectos antimilitaristas locales para que te se animes a dirigir el ingreso al destino que sientas más cercano:

Escuelas objetoras-Escuelas de Paz. Elaboración y difusión de materiales para trabajar la educación por la paz  
Comunidades de paz de Colombia. Plan de soporte de comunidades amenazadas por el militarismo nacional y norteamericano.

Campaña "Desarmar San Gregorio" Por la difusión del proyecto de reversión a la sociedad civil del Campo de Tiro y Maniobras militares de San Gregorio (Zaragoza), el mayor de Europa.

Centro de documentación por la Paz de Zaragoza. Puesta en marcha del Centro de Documentación y Recursos especializados sobre Paz y Antimilitarismo

Cuenta para apoyar los proyectos colectivos:

Titular: Campaña O.F.(Objeción Fiscal) Aragón. Caja Madrid.

Nº. c.c. 2038 9951 70 6000112048

También puedes apoyar con tu ingreso a nuestro colectivo o contribuir a la financiación de la campaña de Objeción al gasto militar.

Titular: Asociación para la Difusión de la Objeción de Conciencia. Caja de Ahorros de la Inmaculada. Nº. c.c. 2086 0000 22 3301018351

Puedes solicitarnos mas información en:

Colectivo de Objeción y Antimilitarismo, grupo local del Movimiento de Objeción de Conciencia (COA-MOC) en Zaragoza.

C/ Cantín y Gamboa 26, 50002 Zaragoza · Tlfno. 976 398 457

Asambleas: Lunes de 20:30 a 23:00 h. mambru@posta.unizar.es

Mambrú radio: jueves 22 a 23 h. 102.5 FM

#### ENCUESTA

Importante: Ninguna objetora ni objetor debería olvidar enviar la encuesta a su grupo de Objeción Fiscal más cercano, después de haber realizado su Objeción Fiscal a los Gastos Militares.

Nombre .....

Apellidos .....

(Si es conjunta, los datos de las dos personas)

Dirección y C. P. ....

Tel. ....

Positiva Te ha salido a pagar y has desviado el dinero tú antes de entregar la declaración.

Negativa (a devolver). Has adelantado tú el dinero al proyecto y pides a Hacienda que te lo devuelva a ti.

Cuota Líquida Cero (sólo carta protesta)

.....

(Marca con una X sólo una de las casillas)

Importe total de tu Objeción Fiscal.: .....

Destino alternativo para tu Objeción.: .....

#### COLECTIVO DE OBJECIÓN Y ANTIMILITARISMO-MOVIMIENTO DE OBJECIÓN DE CONCIENCIA (COA-MOC)

C/ Cantín y Gamboa 26, 50002 Zaragoza

Apdo. Correos 1286 50080 Zaragoza

Tlf. 976 398 457 Fax 976 405 162

Correo electrónico: mambru@posta.unizar.es

Puedes oír nuestro programa Mambrú todos los jueves de 22 a 23 h. en Radio Topo (102.5 de la FM de Zaragoza).

Y no olvides visitar la página electrónica:

<http://www.nodo50.org/moc-carabanchel>

La Federación de Barrios exige medidas para solucionar los problemas educativos en el Actur

Zaragoza, 16 de mayo

La Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ) vuelve a comprobar con estupefacción como se repiten cada año los problemas educativos en el Actur, barrio en el que vive un importante porcentaje de gente joven y en el que es cada vez más patente el déficit de plazas escolares.

Estos días los medios de comunicación se han hecho eco de que 121 niñ@s se han quedado sin plaza de escolarización en educación infantil de tres años. Hay que tener en cuenta que este problema se repite cada año, por lo que se trata de una demanda que no es atendida debidamente por la Administración. Desde el curso pasado, en el que se realizó una manifestación como medida de protesta ante la situación originada por problemas similares, no se ha avanzado lo más mínimo para alcanzar soluciones.

La falta de planificación de la Consejería de Educación puede provocar nuevos problemas en un futuro cercano, por ejemplo en el colegio Actur V, recientemente inaugurado, que cuenta con el módulo de infantil, pero cuyas instalaciones de primaria no tienen ni si quiera licitadas las obras.

Para atender correctamente las necesidades de una zona como el Actur es urgente realizar las obras y acondicionar debidamente el colegio Actur V, conseguir que todos los centros completen sus aulas y tener en cuenta que el número de niñ@s sin plaza hace lógico plantearse seriamente la posibilidad de construir un sexto colegio en el barrio.

La Federación de Barrios considera que en un tema tan importante como es la educación el Gobierno de Aragón debe adoptar una actitud de planificación seria, sin tener que recurrir continuamente a parcheos.